

EL NUEVO PLANETA DE LA TECNOLOGÍA

Por: María Valentina Ramírez Díaz, Lina Marcela Muñoz Portilla,

Juan Felipe Narváez, Julia Valentina Moncayo Velasco.

Todo comienza en el año 2040, en donde se descubrió un nuevo planeta de aspecto metálico de color oro rosa, muy avanzado tecnológicamente con unos sistemas jamás antes vistos. Con la tecnología del planeta tierra, los seres humanos observaron a unos seres de apariencia metálica muy parecidos a los robots diseñados y construidos por el ser humano. Luego de muchas investigaciones se concluyó que los robots del planeta oro rosa con su inteligencia y tecnología pueden llegar a invadir el planeta tierra, puesto que quieren expandir su civilización utilizando los elementos y materiales que existen en la tierra como por ejemplo el silicio o el germanio, elementos útiles para crear transistores.

Los investigadores suponen que esta especie de robots usaran los recursos de la tierra para producir más como ellos. Las naves del planeta tierra a través de sus grandes telescopios han observado que los habitantes de este mundo están produciendo armas para poder invadir el planeta tierra y retener a los habitantes, las armas están siendo producidas con algunos componentes que conocemos y otros tan avanzados que la civilización humana nunca se los pudo llegar a imaginar como: motores de supervelocidad, sistemas

inteligentes cuánticos, pantallas táctiles innovadoras como las inventadas por los más grandes ingenieros electrónicos terrestres y sensores que perciben diferentes variables físicas a larga distancia y superlanzadores de láser, estos eran algunos de los componentes que las cámaras de las naves terrestres identificaron.

Días más tarde, la civilización humana comenzó a preocuparse de tal manera que inicio a alertar a los más de 8 mil millones de habitantes que viven en ella. Los presidentes de los países se reunieron y hablaron entre ellos, proponiendo en primera medida que las personas no salgan de sus hogares para proteger sus vidas, mientras tanto los investigadores puedan confirmar e informar todo lo que está sucediendo en el planeta tierra y la posibilidad de una invasión a gran escala. Los gobiernos de todos los países hablaron para que entre todos diseñen y fabriquen armas parecidas a las armas que estaban creando los robots, pero lo que menos esperaban los humanos, es que los robots llegaron a atacar al planeta tierra ese mismo día, causando que se activaran las alarmas de todo el mundo. En esta historia es importante mencionar que algunos años atrás los científicos había sido desarrollada una burbuja

que se activa y protege a la tierra de los meteoritos, solo con oprimir un pulsador.

Los robots como estaban rodeando todo el planeta tierra por más que intentaban romper la burbuja no podían, porque esta era superresistente. Los científicos oprimieron otro pulsador que producía una voz que se escuchaba adentro y afuera del planeta, la persona que producía la voz, era una joven que podía hablar en todos los idiomas, ella era una gran científica y creadora de nanorrobots, utilizados para curar y combatir enfermedades como el Covid-19.

Los científicos sabían que los robots podían entender el idioma de los humanos, ya que tenían una tecnología avanzada e inteligencia superior. La científica empezó a hablar a través de un micrófono expresando a los

robots el siguiente mensaje: “Podemos dialogar, necesitamos que detengan la invasión ahora mismo, podemos ser dos civilizaciones que tengamos en común preservar la vida”.

Tal vez, podríamos llegar a hacer la paz, conocernos y porque no vivir en los dos planetas, ¿podemos hacer un trato?. Entre todos los robots invasores se comunicaron y aceptaron el trato, los científicos desactivaron la burbuja para que los robots conozcan y acepten las tres leyes de la robótica de Isaac Asimov y de esa forma conservar y proteger la vida del planeta tierra.

